

11.—(30065) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant des Egouts, concernant l'installation d'un tuyau sur le mur de la propriété appartenant au "Montreal Sailors' Institute".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

12.—(29948) Soumis un rapport de l'Inspecteur des Salaires Raisonables, concernant les plaintes des tailleurs de pierre travaillant à l'emploi de MM. John Quinlan & Co., pour la construction de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si on peut légalement forcer MM. John Quinlan & Co. à payer aux tailleurs de pierre travaillant sur des machines, le salaire qui est fixé par l'Echelle des Salaires Raisonables, pour les tailleurs de marbre, travaillant sur des machines, en prenant en considération la rédaction de la clause des Salaires Raisonables.

13.—(30061) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant la confection et l'entretien de la traverse entre Boucherville et la Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Conseil Municipal de la Paroisse de Boucherville que les travaux de confection et d'entretien de ladite traverse devront être faits, comme par le passé, et que la Cité en paiera la moitié du coût.

14.—(28727) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$12,940, pour la construction d'une fosse "Imhoff", et pour les fins de l'expropriation des terrains requis à cette fin (égout collecteur Notre-Dame de Grâce).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

15.—Mademoiselle Grace, propriétaire de l'immeuble situé au No. 369 de la rue St-Antoine (lot Cad. 1636, 9 et 10) se plaint que l'évaluation dudit immeuble est trop élevée.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De prier le Président du Bureau des Estimateurs de prendre en considération la plainte ci-dessus.

16.—(30060) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. George Barker, Ros. Pelletier, Emile Allyson et Armand Poirier, à la position de pompiers de 3^{ème} classe, au salaire initial de \$800 par année, à compter de ce jour.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites nominations.

17.—Soumise une communication de la "Canadian Fire Underwriters Association", au sujet du service de l'eau dans le quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour rapport.

18.—(30070) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de fermer le compte de M. Michael Woodwood, pour frais d'internement de son enfant.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

19.—(30075) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, demandant l'autorisation de prendre devant la Cour du Recorder des procédures contre les personnes responsables des frais d'entretien de Joseph Alfred Paquette, à l'Asile St-Jean de Dieu.

11.—(30065) Submitted a report from the Superintending Engineer of Sewers, concerning the installation of a pipe on the wall of the property belonging to the Montreal Sailors' Institute.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

12.—(29948) Submitted a report from the Fair Wages Officer, concerning the complaints made by the stone-cutters employed by Messrs. John Quinlan & Co., on the works in connection with the erection of the Library.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if Messrs. John Quinlan & Co. can be legally compelled to pay stone-cutters working on machines, the salary fixed by the Fair Wages Schedule for marble cutters working on machines, in view of the wording of the clause of the Fair Wages Schedule.

13.—(30061) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, anent the making and the maintenance of the crossing between Boucherville and Longue Pointe.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the Municipal Council of the Parish of Boucherville be informed that the same system as in the past, as regards the making and maintenance of said crossing, shall be followed, and that the City will pay half of the cost thereof.

14.—(28727) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$12,940 be voted for the construction of an Imhoff pit and for the expropriation of the land required for such purpose (Notre-Dame de Grâce main sewer).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—Miss Grace, owner of the property situated at No. 369 St. Antoine street (Cad. lot 1636, 9 and 10), complained that the valuation of said property was too high.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Chairman of the Board of Assessors be requested to ascertain whether such complaint is well founded or not.

16.—(30060) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Messrs. George Barker, Ros. Pelletier, Emile Allyson and Armand Poirier be appointed 3rd class firemen, at an initial salary of \$800 per annum, said appointments to date from this day.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To approve of said appointments.

17.—Submitted a communication from the Canadian Fire Underwriters Association, re water supply in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of the Fire Department, for a report.

18.—(30070) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the account of Mr. Michael Woodwood, for the cost of the maintenance of his child, who was committed to a reformatory school, be closed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To concur in said recommendation.

19.—(30075) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, asking that he be authorized to take proceedings before the Recorder's Court against the persons liable for the cost of the maintenance of Jos. Alfred Paquette at the St. Jean de Dieu Asylum.